



EL AYUNTAMIENTO ENTREGA UN VEHÍCULO ADAPTADO A LA ASOCIACIÓN DE ENFERMOS DE ALZHEIMER

La furgoneta está equipada con una plataforma que facilita el acceso en silla de ruedas de los enfermos

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, entregaba en la mañana del lunes día 16 de abril un vehículo especialmente adaptado para el traslado de enfermos, a la Asociación de Ayuda a Familiares de Enfermos de Alzheimer “El Arenal” de Rota.

Gracias a esta cesión, la citada entidad cuenta con un vehículo tipo furgoneta, Ford Transit equipada con un sistema de plataforma que facilita la subida y bajada de enfermos en silla de ruedas.

La teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María Eva Corrales, destacó la labor y colaboración que presta esta entidad a la hora de atender y dar apoyo a familias que atraviesan por una difícil situación, por tener a su cargo y cuidado a enfermos de Alzheimer.

La responsable municipal apuntó que uno de los primeros pasos que dio el equipo de Gobierno con esta entidad fue firmar un convenio con esta asociación que hoy por hoy atienden a unas 24 personas, y que a partir de ahora puede contar con este vehículo adaptado con el que podrán “mejorar la calidad de vida de los enfermos y cubrir las necesidades de transporte que se les pueda presentar”.

Por su parte, el representante de la Asociación, Manolo Bueno, agradeció el apoyo que ha venido recibiendo por parte del Ayuntamiento esta asociación.

El alcalde de Rota quiso poner de manifiesto el compromiso de esta asociación que apoya no sólo a los enfermos sino también a los familiares, realizando una ejercicio de generosidad y compromiso con la población.

De la misma forma, el regidor roteño, que felicitó a los miembros de esta asociación, subrayó cómo con su trabajo esta asociación beneficia a multitud de personas realizando una importante labor social.

Rota, 17 de abril de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es